

Chapitre de Lyon ne restèrent pas inactifs. On s'organisa pour aller les attaquer à Vimy, les Lyonnais et les hommes d'armes du Chapitre et de l'abbé d'Ainay devaient garder les bords de la rive droite de la Saône, tandis que les troupes des deux ducs réunies à Montluel devaient marcher sur Vimy (42). Mais bientôt les Bourguignons se retirent sans combattre, le roi de France était-il innocent de la chose et n'avait-il pas donné la permission à ces bandes d'Ecorcheurs d'aller piller les terres de Savoie, quitte à les désavouer ensuite ? Le fait est que le sire de Beauvoys qui les commandait se disait lieutenant de messire de Jaloignes (42), maréchal de France, et que le Lyonnais ne fut plus attaqué par eux du jour où ils furent cantonnés en terre de Savoie.

Peu à peu on les vit abandonner la Dombes et aller rejoindre le roi de France, alors en Touraine, qui les attirait auprès de lui en leur promettant de leur payer leur solde. Il leur défendait en même temps d'attaquer la Bourgogne et le duché de Savoie, 1443 (43).

La plupart s'y rendirent, mais le roi sur ces entrefaites, ayant conclu un armistice avec le duc de Suffolk, ces troupes n'ayant plus rien à faire, se remirent à travailler pour leur compte. On apprend avec terreur leur retour vers nos contrées.

Cependant le roi Charles VII, qui voulait à tout prix en débarrasser la France, décide alors de les envoyer en Allemagne pour vivre et faire la guerre (44). Néanmoins deux mois après, les environs de Lyon n'étaient pas encore débarrassés, les gens du Bâtard d'Armagnac tenant toute la

---

(42) Canat de Chizy. *Ecorcheurs*. Notes et documents.

(43) Canat de Chizy. *Ecorcheurs*. Notes et documents.

(44) Canat de Chizy. *Ecorcheurs*. Notes et documents.